

# Escuela de Oración

---



## Verbum Dei

**Quieres saber cuál es el propósito de Dios para tu vida? Tienes la inquietud de aprender a platicar con Dios y escuchar sus respuestas?**

Somos Jorge Rodriguez y Adriana Rios, miembros de la Catedral de la Inmaculada Concepción, y Discípulos Misioneros Verbum Dei.

Por gracia de Dios tenemos el honor y la oportunidad de abrir este ministerio para toda la comunidad que habla español aquí en Kansas City.

Los invitamos a que participen en la Escuela de Oración donde a través de las Sagradas Escrituras aprenderemos a escuchar que es lo que Dios quiere que hagamos en nuestra vida, con nuestro cónyuge, con nuestros hijos y en cada situación personal.

La Escuela de Oración sera todos los Sábados a partir del 11 de Enero de 2025 de 12:30pm a 2:00pm en el BISHOP HOGAN CENTER.

Les pedimos que traigan libreta, lápiz y Biblia.

Llena el siguiente formulario para inscribirte en esta escuela:

Nombre

Teléfono

Correo electrónico

Dirección

Parroquia a la que pertenecen

Porque te interesa participar en esta escuela?

Para cualquier duda o pregunta, pueden enviar un correo a [adyrdz@yahoo.com](mailto:adyrdz@yahoo.com)

Nosotros estamos muy contentos con este nuevo ministerio, y ya estamos orando por cada uno de ustedes para que le digan que SI al Señor en este llamado que les hace.